

ENSAYO
ANALISIS DEL EQUILIBRIO
FINANCIERO

(REEXPRESION DE ESTADOS
FINANCIEROS)

(C.P. VICTOR TADEO CRUZ RECINOS)

PRESENTA EL ALUMNO:

(GARI ALBERTO RODRIGUEZ DE LEON)

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

(“c” 9º, CUATRIMESTRE, SEMIESCOLARIZADO)

Lugar

FRONTERA COMALAPA CHIAPAS.

Fecha

23/05/2019

Introducción

El presente documento presenta de una manera clara y contundente todo lo relacionado con el **análisis del equilibrio financiero I y II** el objetivo es conocer que es el balance general también su estructura y composición, identificar que es el equilibrio de las inversiones.

En este sentido analizar que es financiamiento del capital. Es de gran importancia analizar los temas ya que contiene mucha información de gran impacto en la actualidad y también para aprender a ponerlo en práctica.

Desarrollo

El balance general se le conoce como balance de situación o estado de situación patrimonial a través de su realización se puede conocer la situación económica y financiera de una empresa en un tiempo periodo, lo conforma el activo se identifica por los bienes de la empresa, el pasivo son las obligaciones que la empresa tiene, el patrimonio neto es capacidad que tiene la empresa de autofinanciarse. La siguiente fórmula que se usa en la empresa es $A=P+C$ lo cual ayuda en la realización del balance general.

Cada empresa tiene su forma de realizar el balance general algunos la realizan cada año al finalizar el ejercicio económico o bien puede ser mensual, trimestral o semestral.

(Si fueran s.f.) Argumenta:

Es como una FOTOGRAFIA que muestra la posición financiera de la empresa en un momento determinado del tiempo. Está compuesto por el Activo, Pasivo y Patrimonio.

Estoy de acuerdo con lo que menciona el autor ya que gracias al balance general podemos identificar la situación en que se encuentra la empresa y poder identificar los errores que puedan existir.

En la estructura del balance general está conformado por el encabezado que es la información general como nombre de la empresa el periodo que es, el cuerpo está conformado por las cuentas del activo y pasivo y en el pie de firmas se colocan las firmas del representante legal, las personas que hicieron el balance, autorizaron el balance o dictamen del mismo para tener un valor mayor.

Equilibrio de inversiones es la adquisición y mantenimiento de las inversiones de una compañía, es importante analizar este tema porque es una de las premisas básicas de toda empresa para llegar a tener utilidades, El volumen de la inversión no determina necesariamente el éxito de la compañía, el financiamiento se da en la creación o bien en algún momento que la empresa lo necesite para poder sobresalir , existen dos fuentes principales de financiamiento externo: inversionistas de capital y acreedores. El financiamiento de capital puede ser en efectivo o cualquier activo o servicio aportado a una compañía a cambio de acciones de capital. Liquidez es la capacidad de convertir activos en efectivo, o de obtener efectivo para cumplir con las obligaciones a corto plazo.

(Solís, y otros s.f.) Mencionan:

Todas las empresas tienen un origen de sus fondos y utilización de los mismos y necesitan contar con suficiente efectivo para pagar su deuda, pero también si tiene dinero en exceso que no pierda su valor en el tiempo.

Coincido con los autores que es importante que una empresa cuente con lo suficientes recursos económicos para seguir operando con normalidad.

También menciona sobre el inventario en la cual la empresa debe de analizar detenidamente para así seguir satisfaciendo la necesidad del cliente y no llegue el momento en la cual pueda tener un desabasto o bien no contar con los productos.

Los contratos de préstamos y escrituras de emisión de bonos a menudo contienen estipulaciones para el mantenimiento de niveles mínimos del capital de trabajo.

No olvidando que la estabilidad financiera de una compañía y el riesgo de insolvencia dependen de las fuentes de financiamiento.

Los analistas financieros evalúan la magnitud del capital de trabajo para propósitos relacionados con decisiones y recomendaciones de inversión.

El análisis de la solvencia se compone de varios elementos fundamentales. El análisis de la estructura del capital es uno de ellos. La estructura del capital se refiere a las fuentes de financiamiento de una compañía.

Conclusión.

El análisis del equilibrio financiero es necesario analizarlo ya que gracias a ello podemos conocer todo lo relacionado a este tema que es muy interesante, en el encontramos al balance general es uno de los requisitos que toda empresa debe de tener para identificar su situación financiera, su estructura es necesario conocerlo muy bien para no tener errores al momento de realizarla.

El equilibrio de las inversiones ofrece la ventaja en la toma de decisiones para incrementar las utilidades de la empresa.

En la actualidad en que vivimos requiere de profesionistas, eficiente y eficaz es por eso que es necesario comprender cada uno de los temas antes explicado.

Biografía

Sifuentes, Bitocchi. *herramientas financieras para las empresas*. s.f.

Solís, Tirado, María de Lourdes, Hernández, saul Méndez, Hernández ariel Moctezuma, y
Joya adolfo Novela. *importancia de la liquidez*. s.f.